

いぶすみ

発行所
 鬼北町立泉公民館
 鬼北町岩谷 275
 発行人 二宮恵一
 電話 47-0353



12月5日、「老人クラブと児童の交流事業（餅つき）」が泉公民館で行われ、泉小学校1・2・6年生18名と老人クラブ泉支部の会員及び地域有志の皆さん31名が参加し、一緒に餅つきや餅を丸め交流を深めました。

当日は絶好の餅つき日和となり、児童たちは老人クラブの皆さんに杵の使い方を教わりながら「ヨイショ!!」と元気いっぱい掛け声を師走の空に響かせました。6年生は大人顔負けの力のこもつ



た餅つきを披露し、老人クラブの皆さんを驚かせていました。1・2年生も6年生に負けじとみんなで力を合わせて杵を振りました。餅つきの途中には蒸したもち米をつまみ食い。熱々のもち米を美味しそうに食べていました。また、公民館の中では、外でついた餅にあんこを入れて丸める作業を行い、児童たちも老人クラブの皆さんと時々手を休め、おしゃべりをしながら和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。

出来上がった餅は学校や地域の皆さんに振る舞われました。





お茶会



神事

遺跡まつりのファイナレを飾るもちまきでは、たくさんのお菓子と一俵のもちがステージ上から盛大にまかれ、熱狂に包まれたまま今年の遺跡まつりの幕を閉じました。

遺跡まつりのファイナレを飾るもちまきでは、たくさんのお菓子と一俵のもちがステージ上から盛大にまかれ、熱狂に包まれたまま今年の遺跡まつりの幕を閉じました。



太鼓集団魁

心・技・体！
魅せる伝統！
受け継ぐ文化！

泉公民館最大のイベントである「遺跡まつり」が泉小学校の学芸会と合同で11月24日に行われました。

午前8時に岩谷遺跡公園で神事を行い、今年も豊作であったことに感謝の意を捧げました。午前9時から泉小学校児童による学芸会が始まり、劇にダンスに合奏と、どの演目も練習の成果が発揮され、観客を魅了していました。

校舎内では地元有志の皆さんによるフリーマーケットがあり、大勢の方が手作りのお菓子や採れたての野菜の品定めをしていました。また、泉小茶道クラブによるお茶会も行われ、お茶や和菓子のおもてなしを受けました。お昼前には、多目的室でバザーがあり、児童たちが育てた古代米で作ったおにぎりや具材がたくさん入った豚汁に来場者も舌鼓を打っていました。体育館では、地元有志の皆さんによる牛鬼や絵画、俳句等の作品展示があり、来場者の関心を誘っていました。

午後から行われた芸能発表では、教育課学芸員の講話や保育所園児たちの元気いっぱいの踊り、会場の熱気を一気に盛り上げたダンスチーム広蓮、泉婦人会による熟練の舞踊に子どもたちと一緒にパプリカを合唱して会場を沸かせたハートフル・アラ還など、多種多様な演技が披露されました。芸能発表最後に登場した太鼓集団魁の演奏では、普段なかなか聴くことのできない太鼓の響きに会場の熱気も最高潮に達しました。



もちまき



ダンスチーム広蓮

12月11日、ふれあい体験学級「クリスマス会」が泉公民館で行われ、泉小学校児童38人が参加し、泉地区民生児童委員協議会や泉婦人会の皆さんと交流を深めました。

まず始めに参加者全員でクリスマスの歌の大合唱。子どもたちの公民館の外にも響くほど元気な歌声で会場の熱気も一気に高まりました。その後、班に分かれカードジャンケンや椅子取りゲーム、ビンゴ大会を行い、和気あいあいと楽しみ交流を深めました。

ゲームの後は泉婦人会の皆さんが用意したケーキに白桃やパイナップルやチョコシロップを一人一人がトッピングし、個性豊かなケーキが完成！！みんなで見比べながら美味しくいただきました。

会食の途中にはサンタクロースが突然現れ、子どもたちにプレゼントのサプライズ！！思わぬサンタの登場にプレゼントを受け取った子どもたちはびっくりしながらもとても喜んでいました。



9月より実施していた「牛鬼面づくり教室」の閉講式が11月20日、泉公民館で行われました。

16回行った本教室。四苦八苦しながらも13名の受講者は誰一人欠くことなく見事な作品を完成させました。

受講生からは「発砲スチロールがこんな形になるとは想像できなかった」「出来上がりを見て感動した」といった感想をいただきました。

完成した面は早速11月24日に行われた遺跡まつりの会場内に展示され、来場した方々も見事な完成具合に驚いていました。

本教室は来年度も引き続き実施を予定しています。初心者でも大歓迎です。興味のある方はぜひ参加してみてください。

